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平成１９年（２００７年）　４月　横浜市会議員　２期目当選

も多くの方と横浜市のことについて話し、貴重なご意見を多く頂きましたので、

栄区から、しがらみのない市政（政治）を実現します！

として活動してきたからという面もあると思いますが、それ以上に駅前などで

横浜市会議選挙について

よろしくお願いします！

頂ければと考えています。今後も大桑新聞をよろしくお願いします。

　令和５年４月９日（日）に投開票された横浜市会議員選挙ですが、栄区の

今後の活動に活かし「初心」を忘れず横浜市会議員として活動していきます。

今回も私が１１，５５６という票を頂けたのは、自民党横浜市会議員団の一員

大桑新聞を受け取ってくださる皆さんのおかげだと感じております。また、今回

栄区から横浜を変える！

２、大桑まさたかの政務活動費を公開し続けます。

第２４５号

ＪＲ大船駅・ＪＲ本郷台駅・ＪＲ港南台駅で配っていきます！

１、選挙の前も選挙の後も駅前に立ち続け新聞（広報）を配り続けます。

大  桑 ４月号

ま さ た か

第 ２４５ 号（４月号）

されております。そこで私は大桑新聞を配り続けることを、その代わりとさせて

３、私たち市民が市政（政治）に参加する流れをつくります。

市会議員５期目

４、子や孫のために持続可能な横浜（社会）をつくります。

投票率は４５．０９％、私は１１，５５６票頂き、無事、終えることができました。

　最後になりますが、公職選挙法により当選者は当選のお礼をすることが禁止

桑
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平成１５年（２００３年）　４月　横浜市会議員　初当選

大分県立大分舞鶴高校入学（１年次冬、転勤で横浜へ戻る）

大 プロフィール

平成２１年（２００９年）　９月　明治大学　専門職大学院修了
平成２３年（２０１１年）　４月　横浜市会議員　３期目当選

平成３１年（２０１９年）　４月　横浜市会議員　５期目当選

　　　　　　　　　　　　　　　　JR大船駅・JR本郷台駅・JR港南台駅、いずれかの駅で配布しております。

市会議員としての約束



　大桑新聞ではみなさまとともに、 　ＨＰ　   ：　http://m-okuwa.net/

に不在の場合は、留守番電話へのメッセージ、またはＦＡＸをお願いします。

横浜にいることを心地よく感じることができるようにとの考えからです。

市営住宅があり、区役所があり、消防署があり、図書館などがあります。これらの

横浜市としてまちの魅力を高めるためだったり、横浜市民がこれまで以上に

他人事とは思わず、たとえば「電話は留守番電話にしておき、知らない電話

　令和５年２月末の栄区内の被害状況ですが、１０件・約１，２５６万円でした。

公共施設は老朽化が進んでおり、ここ１０年位の間にしっかりと再開発の計画を

　私としては、これまで何度か書かせて頂いている本郷台駅前にまちづくりに、

新たな図書館像の策定について

　本郷台駅前を魅力あるものにしていくためにも、私は新たな図書館像という

　横浜市は令和５年度から新たな図書館像について検討を始めます。これは

の日程なども分かりしだいお知らせします。

考え方は必要なものだと考えております。この件は今後もお知らせしていきます。

　E-mail ：　m-okuwa@mvg.biglobe.ne.jp　栄区について考えていきたいと思っております。

　ほぼ毎月お知らせをしている振り込め詐欺ですが、令和５年１月から２月末

までの栄区内の被害件数などが分かりましたので、ここでお知らせします。

ちなみに１月末までの被害状況は５件・約６６２万円となっておりますので、この

番号には出ない」などの対策をとって頂ければと思います。

　同じことの繰り返しになりますが、振り込め詐欺は実際に栄区内でおきています。

1か月の間に約６００万円の被害が出ています。十分、気を付けるようお願いします。

　令和５年第２回市会定例会ですが、５月頃開催される予定となっております。

１日中、事務所に人がいる体制をとることは難しいので、連絡をして頂いた時

振り込め詐欺について

この定例会では改選後初の議会が開催され、新たに所属する委員会などを

　　令和４年度２月現在の政務活動費累計残高は－３０，５６９円です。

　　　８８，７５０円

１６，４６７円

調査研究費

　最後に、私は栄区のことを中心に、横浜市で起きていることをお伝えしています。

この考えをもとに大桑新聞を作成していきますので、よろしくお願いします。

これは、私は「知って頂くことが何よりも大切」だと考えているからです。今後も、

資料作成費
研修費
広報費

事務所に人がいる体制を取れるようにしております。しかし、土日なども含め、

会議費

資料購入費
人件費４１５，２４６円

広聴費

決めることになると思いますので、決まりましたらお知らせします。また定例会

近況報告

０円

たてていかないと耐用年数（７０年程度）を超えてしまうということになりかねません。

０円
３，１８９円

０円
１０６，５３９円

０円

　次に、私の事務所についてですが、桂町から笠間に移動し、少しずつですが

２月分の収支報告（収入は政務活動費５５万円/毎月）

今月の支出の内訳

この新たな図書館像を活かしていければと考えています。本郷台駅周辺には

事務所費
６３０，１９１円です。

２月の支出合計は

事務費
０円


